

# Nuevo seremi convoca a sector público y privado para abordar crisis de seguridad

**EJECUTIVO.** *El abogado Jorge Cortés - Monroy asumió el 1 de junio. Por su parte, delegada presidencial Karen Behrens defendió avances del gobierno en esta materia tras críticas de parlamentarios.*

**Constanza Caldera Pfeiffer**  
*constanza.caldero@mercurioantofagasta.cl*

**E**n el 11 de junio asumió como seremi de Seguridad Pública, el abogado Jorge Cortés - Monroy, quien ayer participó junto a la delegada presidencial Karen Behrens, en el Comité Policial que se realiza a inicio de cada semana.

Asimismo, recibió el saludo protocolar de Behrens, y luego en un punto de prensa, abordó los desafíos de la cartera, destacando la importancia de un trabajo en conjunto para resolver los problemas de seguridad pública que enfrenta la región.

En la ocasión, la delegada presidencial se refirió a la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, y respondió a las críticas de los parlamentarios de la Región de Antofagasta entorno a la falta de anuncios en cuanto a seguridad interna y fronteriza.

**DELEGADA PRESIDENCIAL**  
 Sobre las críticas de los legisladores de la región, Behrens destacó los avances de la actual administración, recalmando que la actual administración es el primer gobierno que establece una política pública entorno a la seguridad.

"Hemos bajado más de un

"Hemos bajado más de un 45% los delitos de mayor connotación social en la región, la migración irregular ha disminuido".

**Karen Behrens**  
 Delegada Presidencial

"La responsabilidad respecto de la seguridad pública es de todos. Todos queremos que exista mayor seguridad".

**Jorge Cortés - Monroy**  
 seremi de Seguridad Pública

45% los delitos de mayor connotación social en la región, el tema de la migración irregular ha disminuido ostensiblemente. Hoy el tema de la detención, la acción de la policía nos provoca problemas que también estamos resolviendo, que tienen que ver con la población carcelaria. Hoy la pega se está haciendo y creemos que esto va a marcar el futuro de Chile en materia de seguridad de una forma importante", precisó.

Por su parte, la autoridad de gobierno recalcó que "cualquier medida de seguridad no apunta a hacer desaparecer el delito, sino avanzar con paso decisivo a un sistema que produzca un mayor nivel de seguridad en la población", puntualizó.

Consultada sobre la importancia de la creación del Ministerio de Seguridad Pública que

tendrá representación en la región a través de una seremi considerando los problemas de inseguridad que enfrenta, la delegada presidencial declaró que "(...) teniendo una institucionalidad nueva, que es el Ministerio de Seguridad, es un ministerio exclusivo en cuanto a la preocupación y a las tareas que se le encomiendan a seguridad. Y eso por supuesto, es un valor importante para avanzar con mayor celeridad los planes de seguridad, que tengan una línea directa con las policías, con la Fiscalía, Poder Judicial, Aduanas, Servicio de Impuestos Internos", subrayó.

## SEREMI DE SEGURIDAD

El abogado Jorge Cortés - Monroy de La Fuente asumió como seremi de Seguridad Pública desde el 1 de junio, luego que la semana pasada el gobierno anunciara los nombramientos



EL SEREMI DE SEGURIDAD PÚBLICA, JORGE CORTÉS - MONROY RECIBIÓ EL SALUDO DE LA DELEGADA, KAREN BEHRENS.

de todas las regiones del país, tras la instalación del nuevo Ministerio de Seguridad Pública, el pasado 1 de abril.

Durante estos dos meses, el excoordinador de Prevención del Delito, Ignacio Muñoz desempeñó de manera interina este cargo.

Cortés - Monroy es magíster en Derecho, docente de la UA. Fue fiscal regional económico y juez titular del tercer juzgado de Letras de Antofagasta. Cuenta con más de cuarenta años de experiencia en la administración pública y el mundo privado.

El abogado destacó que como ministerio participarán activamente en vincular y reconocer cuáles son los problemas de la comunidad regional en materia de seguridad, y que conversarán directamente con los alcaldes, a fin de focalizar

los lugares de intervención. Asimismo, dijo que esperan reunirse con todos los servicios públicos involucrados. Subrayó que en este tema deben participar todos los actores.

"La responsabilidad respecto de la seguridad pública es de todos. Todos queremos que exista mayor seguridad, menor temor y menor delincuencia. Y esa es una obligación de todos, no se puede restar nadie. Ni siquiera los entes particulares", indicó, quien hizo un llamado a trabajar en conjunto en esta materia.

Respecto a las prioridades de su gestión, el abogado indicó que "en materia de frontera vamos a incorporarnos activamente en el trabajo que se le ha destinado hoy día al Ejército. Ya la ministra de Defensa estuvo en la zona norte entregando mayores capacidades para que

el Ejército pueda participar en el control fronterizo, pero vamos a agregar a ese control fronterizo conjuntamente con los militares, la actividad que puede realizar Carabineros, Aduanas, el Servicio de Impuestos Internos y las demás entidades públicas que de una u otra manera cumplen con algún objetivo en esta materia", indicó.

En tanto, en cuanto al desafío que supone el crimen organizado para el ministerio en la región, Cortés - Monroy indicó que "vamos a seguir trabajando con el Comité de Crimen Organizado con el objeto de lograr que sigamos avanzando en el trabajo que se está realizando. Indudablemente que es un desafío, no lo tenemos hasta hace un tiempo y tenemos que incorporarlo en las tareas de trabajo", recalcó.